



西村証券

チーフストラテジスト  
門司総一郎の

# ウィークリーレポート

2020年  
8月31日  
発行

第50回

「西村証券 新人研修報告」

## ～「21世紀は女性の時代」は本当か～

### 初めに

21世紀は女性の時代と言うことを時々耳にします。大袈裟と思いますが、女性の活躍を伝える報道が増えているのは、自分もそう感じます。最近今年入社した新人研修でこの女性の時代について議論したので今回はその議論を踏まえながら女性の時代について考えます。

新人研修では①女性の時代の到来を示唆する出来事は何か②女性の時代になるならその理由は③女性の時代になるならどのような商品・サービスが考えられるかの3点について議論しました。ここからはその議論に沿ってお話しします。

### 米国初の女性大統領誕生の期待

まず①について挙げたのが米大統領選での民主党によるカマラ・ハリス氏の副大統領候補指名です。もしバイデン氏が今回勝利した場合、高齢を理由に4年後は出馬しないとの観測がありますがそうなればハリス氏は次期大統領の最有力候補です。このように考えるとハリス氏の副大統領指名は女性の時代到来を示唆する出来事と言えそうです。

### 新型コロナ対応で見た女性リーダーの力

蔡英文総統率いる台湾がコロナ対応では世界一と言える結果を残しているのはご存じの通りです。またニュージーランドのアーダーン首相の対応も評価されています。欧州ではメルケル首相のドイツがコロナの被害を他の欧州主要国を下回る水準に留めています。この様にコロナ対応で女性のトップが評価されていることも女性の時代を示唆するものと見ています。

### 女性の時代が来る理由

女性の時代が来る理由として参加者からはITの進化が挙げられました。これまでは力仕事は男性、など男女の差で役割が決まることがありましたが、ITの進化によりそうした役割の違いはなくなり女性が従来なら男性の仕事とされていた業務に携わることも珍しくなくなりました。更に参加者からはITでは精密な作業が要求されるため男性よりもむしろ女性の特性が必要とされるとの声も出ました。

### 女性の時代の経済

女性の時代の経済については参加者は男性女性に関わりなく女性の方が消費に積極的なので経済は消費主導で底堅いと言った状況になるのでは、との指摘がありました。

### 最後に

女性の時代が来るのかどうか、またそれが良いのかどうかはここでは申し上げることは控えます。ただ環境問題や貧富の格差など現代社会が抱える問題は男性社会のしがらみに由来するものが多いように感じます。もしそうであれば女性の時代が来ることはいいことかもしれません。

注) 文中に女性・男性に関する意見がありますがこれは筆者の個人的意見であり西村証券の意見ではない事をお断りしておきます。

西村証券株式会社 NISHIMURA SECURITIES Co., Ltd.  
京都市下京区四条通高倉西入立売西町65番地(本社)  
TEL:075-221-9390(本店営業部)

金融商品取引業者 近畿財務局長(金商)第26号  
加入協会:日本証券業協会 主な事業:金融商品取引業  
指定紛争解決機関:特定非営利活動法人 証券・金融商品あっせん相談センター

本書面は特定の金融商品の勧誘を目的として作成したのではなく、あくまで情報提供を目的とした書類です。書面上の株式市場見通し等は、本書面作成時の当社予想ですが、その後の市場動向・結果・影響等について当社が保証または責任を負うものではありません。また内容については予告なしに変更される場合もあります。本書面の著作権は当社に帰属します。当社の文章による承諾なしに、第三者への配布・コピー等はご遠慮ください。